

Sitzung der Regionalkommission

Sitzung Regionalkommission Ost in Leipzig

Zu Beginn des neuen Jahres hat die sich die Regionalkommission Ost in Leipzig getroffen. Neben Gesprächen zur Tarifrunde für die Ärztinnen und Ärzte (Anlage 30) wurden die Sitzungstermine für das Jahr 2026 festgelegt.

Rücktritt und neue Mitglieder der Regionalkommission Ost

Johannes Brumm verlässt die RK. Neue Mitglieder wurden begrüßt.

Johannes Brumm hat sein Mandat in der Regionalkommission Ost niedergelegt, nachdem er die Dienstgeberseite dort viele Jahre engagiert vertreten hat. Er übernimmt nun die Rolle des Sprechers der Dienstgeberseite in der Arbeitsrechtlichen Kommission. Die Mitarbeiterseite wünscht ihm für diese neue verantwortungsvolle Aufgabe viel Erfolg, Kraft und Gottes Segen. Seine Nachfolger tritt Petra Stein aus dem Bistum Magdeburg an.

Nach dem Rücktritt von Christina Schwalbe, die als Mitglied der Bundes- und Regionalkommission auf Mitarbeiterseite das Bistum Erfurt vertrat (wir berichteten), hat Thomas Grimm ihren Sitz übernommen. Für den damit frei gewordenen Sitz in der Regionalkommission Ost auf Mitarbeiterseite durften wir Maria Schröter begrüßen.

Auch auf Dienstgeberseite gab es einen Wechsel für das Bistum Erfurt. Zum Jahresende erklärte Raymund Hahn seinen Rücktritt, woraufhin Katarina Wolfram seine Nachfolge antritt.

Termine

- **ak.mas**
Die nächste Mitgliederversammlung der Mitarbeiterseite der Arbeitsrechtlichen Kommission (ak.mas) ist vom 4. bis 6. Februar 2025 in Fulda.
- **Bundeskommision**
Die nächste Sitzung der BK ist am 20. März 2025 in Fulda.
- **Regionalkommission Ost**
Die nächste Sitzung der RK Ost ist am 3. April 2025 in Lutherstadt Wittenberg.

KONTAKT

Mitarbeiterseite der Regionalkommission Ost
Jörg Straube (Vorsitzender)
Redaktionsmitglieder:
Britta Ebert-Bohn, Claus-Martin Greiert,
Thomas Grimm und Stephan Kliem

<https://www.akmas.de/regionen/ost>
facebook ak.mas.caritas
Instagram akmas_caritas
Bluesky akmas_caritas
Telegram rkmasost.t.me

